

Aus Jugendlichen werden Erwachsene

02.05.2017, 13:58 | Lesedauer: 2 Minuten



41 Jugendliche nahmen am Samstag an der Jugendweihe in der Braunschweiger Stadthalle teil.

Foto: privat

BRAUNSCHWEIG Mit einem großen Festakt wird die Jugendweihe in der Stadthalle gefeiert. 450 Verwandte und Gäste nehmen daran teil.

Unter dem Motto „JugendFEIER“ nahmen in diesem Jahr 41 Jugendliche an der Jugendweihe im Kongress-Saal der Stadthalle Braunschweig teil. Dort feierten sie den Übergang vom Jugend- ins Erwachsenenalter. Insgesamt kamen 450 Verwandte und Gäste zu dem Festakt, teilt Jan Kiegeland, Jugendbildungsreferent der Naturfreundejugend Braunschweig mit.

Die Jugendlichen zeigten während der Veranstaltung ihr selbst gestaltetes Programm mit Reden, musikalischen Beiträgen, einer Broschüre und einem eigenen Film. Die Naturfreundejugend Braunschweig, der Deutsche Freidenker Verband Niedersachsen und der Humanistische Verband Niedersachsen veranstalten bereits seit fünf Jahren

die Jugendweihe in Braunschweig, anknüpfend an eine über hundertjährige Tradition der Braunschweiger Freidenker.

Ihr Newsletter für Braunschweig & Region

Kostenlosen Newsletter bestellen und täglich das Neueste aus der Region im Postfach lesen.

E-Mail*

Mit meiner Anmeldung zum Newsletter stimme ich der [Werbevereinbarung](#) zu.

Jetzt anmelden

Mit * markierte Felder sind Pflichtfelder. Eine Abmeldung ist jederzeit über einen Link im Newsletter möglich.

Die Jugendfeier wurde durch den Präsidenten des Humanistischen Verbands Niedersachsen, Guido Wiesner, dem stellvertretenden Landesvorsitzenden der Freidenker, Thomas Loch, und dem Ortsjugendleiter der Naturfreundejugend Braunschweig, Michael Schulz, eröffnet. Gastredner war Naturfreunde-Mitglied und Landtagsvizepräsident Klaus-Peter Bachmann. Die Festrede wurde vom Betriebsratsvorsitzenden der Volkswagen AG Braunschweig Uwe Fritsch gehalten.

Zuvor hatten die Jugendlichen die Möglichkeit, an vier verschiedenen Seminarwochenenden im Harz und Salzgitter teilzunehmen. Die Themen waren Philosophie, Ökonomie und Homophobie. Außerdem konnten die Jugendlichen bei den Aktionen „Dialog im Dunkeln“, „Besuch der KZ Gedenkstätte Drütte“ und „Rodeln im Harz“ mitmachen. Während dieser Zeit arbeiteten die Projektgruppen am Film, an den Reden, an der Musikgestaltung und an der Broschüre für die Jugendweihe.

Folgende Jugendliche nahmen an der Jugendweihe in der Stadthalle teil: Jaron Betke, Joe Diederichs, Sven Hoffmann, Alicia Ismailji, Daniel Krause, Mika Malak, Enno Müller, Jannis Tetzlaff, Elias Rische, René Werner, Marla Steinmeyer, Tom Westendorf (Teamer), Jonas Schnau (Teamer), Jan Niklas Münch (Teamer), Phil Wiesner, Luca Leon Walter, Geraldine Gregus, Meret Gerstel (Teamerin), Jana Federau (Teamerin), Fabian Bertram, Lucy Christ, Martin de Jongh, Len Dombrowski, Glen Holtbrügger, Lucy Jones, Luke Kahms, Lion Kempa, Benjamin Klink, Silas Maushake, Niclas Persigehl, Jacob Potthast, Luzie Heinrich (Teamerin), Michael Schulz, Thomas Loch, Jan Kiegeland (Naturfreundejugend), Fabian Rau (Teamer), Ninell Gruschinski, Constantin Baerens, Yannik Widera (Teamer), Emily

Czirr, Juliane Gresens, Henrik Delfs, Alexander Keller, Alina Krause, Portia Reeve, Lennart Schütze, Laura Saluiki, Jakob Weber, Marius Werkmeister, Alina Wartelsteiner, Felix Heine, Clara Gehrke, Julia Küsel (Teamerin), Jenna Hendrix (Teamerin).

Mehr lesen über

VW (allgemein)

Fragen zum Artikel? Mailen Sie uns: redaktion.online-bzv@funkemedien.de

Ihre Meinung

Komentieren als **Kaffeetrinkerin**

Liebe Leser, Sie können diesen Artikel hier rund um die Uhr kommentieren. Wir bitten Sie jedoch um Verständnis, dass Ihr Beitrag erst veröffentlicht wird, wenn er von der Online-Redaktion freigegeben wurde.

Liebe Leser, Sie können diesen Artikel hier rund um die Uhr kommentieren. Wir bitten Sie jedoch um Verständnis, dass Ihr Beitrag erst veröffentlicht wird, wenn er von der Online-Redaktion freigegeben wurde.

Verbleibende Zeichen: 3000

KOMMENTIEREN